



PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del alumno: Jhair Osmar
Roblero Díaz**

**Nombre del profesor: Sergio Jiménez
Ruiz**

**Nombre del trabajo: control de lectura
(imanes terapéuticos)**

Materia: Interculturalidad y salud II

Grado y grupo: 2° B

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de Abril del 2021

Imanes terapéuticos

Todos y cada uno de los seres que habitamos el planeta estamos constantemente y permanente influenciados por el magnetismo, por el solo hecho de vivir sobre la tierra, por el nombre de esa región que los fenómenos provocados por esos materiales se llaman magnetismo y todos los elementos con esas propiedades se conocen con el nombre de imanes. Los imanes o imanes llamados también imanes permanentes para diferenciarlos del electroimán que contiene sus propiedades magnéticas solo cuando está conectado a la corriente, han demostrado ser altamente beneficiosos para ciertas dolencias y ya desde tiempos prehistoriales han sido utilizados para aliviar la rigidez de los músculos y articulaciones o mitigar los dolores corporales en forma inmediata. El uso terapéutico de los imanes se orienta básicamente hacia un aporte a la curación natural del cuerpo y su aplicación médica tiende a restaurar en el organismo sus parámetros normales de salud. El tratamiento mediante imanes ejerce sus influencias principales a través del sistema esquelético, aunque sus efectos abarcan también otros sistemas como el osteomioarticulador, digestivo, nervioso, respiratorio, urinario, etc. Para lo cual existe normas y métodos de aplicación que la antigua literatura demuestra que ya las civilizaciones más remotas como la china, egipcias y otras utilizaron los imanes con fines curativos. El polo norte tiene una acción de retardo, controla las infecciones bacterianas y pueden neutralizar las células cancerosas, el polo sur por su parte irradia potencia, proporciona calor y fuerza a la zona afectada, reduce la inflamación y alivia el

dolor corporal, técnicas de aplicación de imanes, el primer método consiste en colocar el polo norte del imán en la mano derecha y el polo sur en la mano izquierda. Se indica en las afecciones de la parte superior del cuerpo, lesiones de los miembros superiores, tórax, columna cervical y dorsal, cara y cráneo. El segundo método consiste en colocar el polo norte en la mano derecha y el sur en la izquierda, esta aplicación diagonal penetra el hígado, bazo, páncreas, estómago e intestinos, ejerciendo un efecto regulador sobre el aparato digestivo, es conveniente recordar que muchas enfermedades del aparato digestivo afectan el SOMA, como lo demuestra la medicina natural y tradicional. El tercer método consiste en colocar el polo norte en la mano izquierda y el sur en el pie izquierdo, se utiliza en las afecciones del lado izquierdo del cuerpo. El cuarto método consiste en colocar el polo norte en la mano derecha y en el polo sur en el pie derecho, al igual que el método anterior, se utiliza las afecciones del lado derecho del cuerpo. El quinto método consiste en colocar el polo norte en el pie derecho y el sur en el izquierdo, se indica en las afecciones de la parte inferior del cuerpo lesiones de los miembros inferiores, pelvis, columna lumbosacra, genitales, próstata. Se realizó el estudio de los primeros 200 pacientes tratados en el servicio de terapias físicas de las clínicas de medicina natural y tradicional del ISCM de Santiago. Se utilizaron imanes de alta potencia procedentes de motores eléctricos y computadoras desechadas. Se confeccionó una guía de consentimiento informado y se confeccionó

historia clínica de cada paciente, se realizó evaluación dsoria de su evolución. Los 200 pacientes tratados con aplicación de imanes permanentes, por presentar afecciones dolorosas e inflamatorias del aparato locomotor, se analizaron primeramente los trastornos motores neutróficos de ambos miembros inferiores, quejaban dolores y molestias neutróficas en ambas piernas, utilizamos el método V de tratamiento, el polo norte en el pie derecho y el sur en el izquierdo. Los resultados fueron excelentes, en segundo término se analizaron las afecciones de rodilla, se utilizó el mismo método V, también con magníficos resultados posteriormente las afecciones de tobillo, mayormente esguinces antiguos que habían tenido mala evolución con otra terapéutica, en este caso aplicados los imanes directamente en el tobillo, colocando el polo norte sobre el malleolo afecto y el sur en el talón. Tuvimos un paciente que mantuvo su sintomatología al final de las 6 sesiones de tratamiento. Es bueno aclarar que en los pacientes clasificados de igual o mejorado, por lo regular instituíamos otra terapéutica de medicina tradicional después de la 6 sesiones de tratamiento con imanes, hasta lograr la total recuperación de su sintomatología. Los talalgas, que incluye los 4ms dos espolones calcáneos, fueron atendidos en un total de 18 casos, con buenos resultados tanto al tenales, en estos pacientes se indicó además la clásica cuña removible del talón, pues se trataba, fundamentalmente, de mujeres que abusaban de los tenis o sandalias, etc.

Bibliografía

González, D. U. (28 de abril de 2001). *Rev Cubana Ortop Traumatol* . Obtenido de Terapéutica con imanes en afecciones del aparato locomotor: Disponible:
http://www.sld.cu/galerias/pdf/sitios/rehabilitacion-fis/terapia_con_imanes_1.pdf